

La Opinión de Málaga (opinion)

Cartas al director

Fecha: 11/10/02

URL:

<http://www.laopinlondemalaga.es/maghoy021011/opinion/19opinlon.htr>

Málaga

¿Cómo se prevé el futuro de los diabéticos?

Señor director, en relación con el bombardeo de información en los medios de comunicación, acerca de las células madres embrionarias, con fines terapéuticos, nuestra futura curación es incierta aunque esperanzadora. Según está el panorama, no depende de la comunidad científica ni de los afectados, sino de un Gobierno cerrado al progreso y aliado a una Iglesia romana basada en la incultura de sus seguidores. Personalmente me considero cristiano de Cristo y actúo como tal. Pero soy diabético y llevo 33 años con esta enfermedad. ¿Pero mientras llega nuestra 'curación'? ¡Qué hago!

Siendo la **diabetes** una enfermedad en la que el control es básico, y en esto sí puede la sociedad civil definir y evaluar la política sanitaria, que a estas alturas es mediocre y no se cumple. Sabiendo que con una adecuada política sanitaria se reducirían enormemente las numerosísimas amputaciones y muertes prematuras que se están produciendo en nuestra comunidad, que cuenta con más de 500.000 diabéticos. El hecho que mucha gente no sepa que tiene la enfermedad o no se implique en su tratamiento hace que la **diabetes** sea la séptima causa de muerte y de esto no tenemos culpa los diabéticos de a pie que queremos que mientras llegue la solución definitiva a nuestra enfermedad se nos atienda conforme a la Ley de Salud, y se sigan los protocolos en los centros de salud. El 21 de noviembre de 2000, se aprobó por unanimidad en la Comisión de Salud del Parlamento de Andalucía el plan específico y preferente para todos los enfermos crónicos, que hoy en día, no se está llevando a cabo. Señor don Antonio Almansa, como presidente de ADIMA (Asociación de Diabéticos de Málaga) le pido con todo respeto, que nos ayude en esta lucha antidiabética, seamos diabéticos asociados o no, ya que Málaga cuenta con 40.000 diabéticos.

Francisco Javier Melgar Camaño

Málaga